^{令和5年度} 地域おこし協力隊活動報告会のお知らせ

令和5年度に鏡野町で活躍した地域おこし協力隊員の活動報告会を開催します。みなさまのご参加をお待ちしています。

日 時 令和6年3月19日火 13時30分から

場所中央公民館大集会室

地域おこし協力隊 1年間の活動を振り返って…



河内 大樹

芸術文化普及活動を行う河内です。任期もこの3月で終了し、コロナ禍からのスタートでしたがワークショップや作品展示など非常に充実した活動を行う事が出来ました。誠にありがとうございました。本来、地域おこし協力隊は地域活性化を隊員の力で行う事業ですが、私が何かできたというよりも鏡野町の方々からたくさんの大切なものを私へ与え

ていただいた3年間だったように感じます。今後も県北を中心に様々な活動を行う予定です。 どうぞよろしくお願いいたします。



土田 捷太

今年度は2年目という折り返し期間でもあり、どれだけ二次元コンテンツを昨年以上に伸ばせるかが課題でした。今年度はヤスダ茶香園や花美人の里の事業所で新たな展開をすることが出来ました。現在は鏡野町商工会女性部とタッグを組み、来年度以降で新たな展開が出来るよう準備をしています。次で最後の任期となってしまいますが、悔いの残らないよう確実に進めていきたいと思います。



池田 典子

空き家利活用推進を行う池田です。

これまでの主な活動は婚活イベント、移住定住相談会、移住体験ツアー、空き家下見会などです。また、岡山県地域おこしネットワーク主催イベントにも参加したりして、繋がり作りを積極的に行いました。

現在は空き家利活用推進についての啓発チラシを制作中です。完成をお楽しみに!



藤原 啓介

8月からの赴任の為、半年間という短い期間ではありましたが、あっという間に過ぎた1年目でした。今年度は製造、営業を中心とした期間であり、様々な取引先と顔を合わせる機会が多かったように思います。また赴任先の方々にも大変良くして頂き、充実した日々を過ごせました。来期もこれまで以上に地域に貢献できるよう努めていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。



川北 昴

鏡野観光局の川北です。8ヶ月あっという間ですね。山に行ったり、川に行ったり、カヌー漕いでみたりetc...。

12月からは、冬の星空観察会in鏡野等の星のプランを企画し開催しました。 今後もこのようなプランを行っていきたいと考えていますので是非ご参加 ください。